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No  primeiro  dia  do  mes  de  Abril  do  ano  de  dais  mil  e  vinte,  as  dez  horas,  reuniram-se,
virtualmente,    atrav6s   do   aplicativo   Google   Hangouts,    com   amparo   legal    na   Portaria
19/AGERST/2020,  que disp6e sobre as medidas tempofarias a serem adotadas  pela Agerst,
para o enfrentamento da pandemia causada pelo CORONAVIRUS (COVID-19), os integrantes
do Conselho Diretor da Agencia Reguladora de Servigos Pdblicos Delegados do Municipio de
Santa Cruz do Sul,  os Conselheiros Titulares Aura Jorge Schilling,  Presidente;  Miriam  Cristina
Lau, Vice-presidente;  Ernani  Baier,  Conselheiro Tesoureiro; Astor Gruner; Jose Luiz Juruena; o
Procurador Jefferson  Zanette;  a  Diretora-Geral  Marindia Tassinari  e a  Secretaria-Geral  Maria
da  Graga  Freitas  de  Barros,  onde  foram  tratados  os  seguintes  assuntos:  foi  aprovada,  por
unanimidade,  a Ata  12/2020;  em  relacao a  minuta  da  Resolugao do desabastecimento,  visto
que a mesma e resolucao  padfao, ja implementada  pela AGERGS e AGESAN, o Dr. Jefferson
fez  algumas  sugest6es  de  alteragao,  especialmente  no  que  diz  respeito  as  interrupe6es  de
longa duragao, decorrentes de interrupe6es de media duracao continuas no mesmo periodo de
faturamento  de  urn  dado  usuario,     sendo  que  a  referida  minuta  com  suas  alteraeees  foi
aprovada, por unanimidade e sera objeto de Consulta Pdblica e sefa enviada para a CORSAN,
SEMASS e MP;  no que diz respeito ao Pareeer 18/PGM/2020,  referente designagao de Fiscal
do  Contrato  CP  269,  a  mesma foi  aprovada,  por unanimidade  e  sefa  enviada  c6pia  para  a
SEMASS  e  MP;  com  refetencia  a  Prestacao Anual  de  Contas  da  CORSAN,  o  Conselheiro
Ernani  solicitou que AGERST imprima todos os relat6rios recebidos e informou que  necessita
do  auxilio  do  Fiscal  Claudiomiro  e ter acesso aos  processos  com  os Termos  de  Notificagao
para  dar  andamento  ao  assunto;  quanto  ao  Oficio  202019,  do  TCS,  em  resposta  ao  Oficio
41/AGERST/2020,  o cons6rcio solicitou  prorrogagao de prazo para resposta,  o que foi  aceito
pelos Conselheiros; sobre o relat6rio do Conselheiro Astor sobre estrutura de custos CORSAN,
para o lRT 2020, o Conselheiro informou que fez uma estimativa de valor de reajuste, levando
em  conta  o  percentual  de  dois  mil  e  dezenove  e  o  apresentado  neste  ano,  entre  outras
considerag6es e ficou acertado que ele e o Conselheiro Ernani seguifao analisando o assunto,
o qual estafa na pauta da pr6rdma RO; o Conselheiro Juruena fez algumas inclus6es na minuta
de  oficio  feito   pelo   Dr.   Jefferson   questionando  a  que  titulo   esta  operando  o  transporte
interdistrital,   no   municipio,   a   ser   enviado   a   PGM   e   SETSU,   a   que   foj   aprovado,   por
unanimidade;  o  Dr.  Jefferson  informou  que  enviou  recomendapao  a  SEMASS,  a  respeito  do
esgoto  oriundo  do  loteamento  Reserva do  Passaros e vai  enviar,  tamb6m]  recomenda?ao  a
CORSAN;  o Conselheiro Astor conversou sobre este assunto com o Sr.  Joao Dick,  que fez o
loteamento  e  o  mesmo  informou  que  desconhecia  o  fato  e  ficou  de  dar  uma  posicao;  o
Presidente  Auro  informou   que  esta  aguardando  a  volta  do   Fiscal   Claudiomiro   para  dar

prosseguimento ao processo relativo aos Reservat6rios Pulmao. Nada mais havendo a constar,
eu Maria da Grace Freitas de Barros, Secretaria-Geral, lavrei a presente ata, que vai assinada
par mim e pelo Presidente.
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